
1 

 

第 20 回 ウルトラ FM 番組審議会 

 

１ 開催年月日 

   令和 5 年 9 月 28 日（木） 10：00～11：00 

 

２ 開催場所  

   須賀川市民交流センターtette ルーム 4－3 

 

３ 委員の出席 

   委員総数   6 人 

   出席委員数  3 人 

 

 （１）出席委員の氏名 

     堀江祐介 （会長） 

安藤清美 （副会長） 

横山知佳 

 

 （２）欠席委員の氏名 

村上香織 

久保木彩歌 

真壁正人 

  

（３）放送事業者側出席者 

    栁沼宏延（放送局長） 

          

４ あいさつ 

  （安藤副会長） 

    ウルトラ FM では、8 月に開催された花火大会の中継を行いました。自宅は花火大会会場よ

り遠いので、どうしても花火の光と音がずれてしまいますが、ラジオから流れる花火の音が花

火の光と同時なので、大会会場近くの雰囲気を感じられ良かった。今後も、須賀川のイベント

と連携して番組を制作してほしい。 

   

５ 議題 

（１） 特別番組「ムシテックわくわく夏休みイベント情報」（7 月 28 日放送分）について 

（２）その他 
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６ 議事の概要 

（１） 特別番組「ムシテックわくわく夏休みイベント情報」（7 月 28 日放送分）について事務局

からの概要説明の後、意見聴取を行った。 

 

（安藤副会長） 

  ナビゲータを務めたはなさんと、ムシテックワールド職員の塩澤さんの話しの掛け合いがとて

も良かった。番組では、特別展の企画の説明が行われ、カブトムシやカナブンなど、専門的知識

を持っている塩澤さんの説明がとても分かりやすく良かった。展示コーナーでは、会場に来てい

た子供たちの楽しそうな声が聴けて良かった。ただ、番組内で開催日時が最初の説明と最後は紹

介時に違いがあったので、確認してほしかった。話の中で、カブトムシなどは、キュウリやスイ

カなどが良い言われているが、ケースが汚れるので市販のゼリーが良いという話を聞けたのは良

かった。 

 

（横山委員） 

  昨年もムシテックワールドの特別番組を放送しました。その時は、カウントダウンで展示して

いる昆虫などを紹介していたが、今回の番組は前回の番組内容と比べて静かな感じがした。展示

内容の説明にも聞いている方としては、物足りなさを感じた。しかし、番組が進むにつれて、昆

虫の話に引き込まれ、最後まで聞き入る内容だった。特に、ヘラクレスなどの貴重な昆虫につい

てあまり知識のない私に持っても分かりやすく、話に引き込まれる内容でとても良かった。 

 

（柳沼局長） 

  今回の特別番組は昨年と同じ企画展の内容を、今回も多くの人に知ってもらいたいと制作し

た。昨年、番組に出演した職員の方は昆虫好きな職員だったため、少しをマニアックな要素を含

めた内容だったため、クイズ形式で楽しく制作した。今回は、昨年担当した職員でないため、少

し雰囲気が変わり、気になる所があったと思うが、あまり昆虫を知らない方にも分かりやすく説

明できた内容になったと思う。企画展の紹介で開催日に相違があったのは、番組の編集時に気づ

けたと思うので、今後注意して制作編集したいと思う。 

 

（２）その他 

 

7 報告 

事務局の栁沼局長から、10 月以降に放送される特別番組及び、一部番組放送の改編について説

明が行われた。 

 

8 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 
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9 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 5 年 10 月 10 日 

 

10 その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・令和 5 年 12 月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。 


